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皆様、こんばんは。
今日は見てお分かりかと思いますが、
柴菖さんがスイスより帰国しました。
菖さん、おかえりなさい。先週の土曜
日に帰国したばかりで、何かと忙しい
とは思いますが、
今日は帰国報告宜しくお願いします。

そして、ヤナさんからも一年間の活動報告をして頂きます
ので、宜しくお願いします。
先日、地区の青少年奉仕部門セミナーに参加してきました。
相変わらず地区の運営はひどく、
役員のロータリアンもグダグダで準備不足のように感じま
した。ガバナーとも意思疎通ができていないようで、最後
にガバナーは自分の指導不足だと言っていました。大人た
ちがそんな中、青少年たちはというと、今回はインターア
クトからは高校生たちの韓国研修体験発表、ローターアク
トからは地区代表の方からの奉仕活動体験発表、ライラか
らは前年度の屋久島研修に行ったライラ研修生の発表、そ
して青少年交換からは、ローテックスの学生からの体験発
表と、ロータリアンよりもしっかりとした態度で、それぞ
れの体験やいろいろな思いや学びを聞かせてもらい、なん
だか、大人よりも大人で、ロータリアンよりもロータリア
ンな彼らの姿を見て、自分が恥ずかしいような感情を抱い
て帰ってきました。ロータリーを通して青少年たちは素晴
らしい成長を遂げるんだなと改めて実感しました。
さて、我がクラブの青少年交換事業もあと少しで終わりま
す。皆さんは一年間を通して活動してみてどんな思いがあ
りますか。この事業の始まりは、2年前の石塚会長年度ま
でさかのぼります。大変長いスパンでの事業となるので、
いつでも出来ることではありませんが、また、機会があれ
ば経験してみたい、クラブの活性化に繋がる素晴らしい事
業だと私は思いました。そして、この一年間、ヤナさんの
生活を支えて頂いたホストファミリー、クラブ会員の皆さ
んには、改めて感謝申し上げます。
今日は、クラブで初めて携わった二人の留学生の報告会で
す。一年間の留学の成果、成長を目の当たりにする機会と
なりました。皆さん、楽しみに待っていてください。菖さ
ん、ヤナさん、今日は宜しくお願いします。

本日の例会

8月例会プログラム

8月1日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム
会員増強維持部門タイム

8月8日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム
音楽フェスティバル打合せ

8月15日 休会

8月22日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム
部門セミナー報告

8月29日 19:00 木曽路 竹の塚店

親睦移動例会

移動例会
第一部

19:00 会長挨拶 高橋 洋一会長

幹事報告 小越 朋樹幹事

お客様紹介 高橋 洋一会長

委員会報告

ニコニコ報告

第二部

ヤナクラグさん 柴菖さん ホストファミリー慰労会

2019-20年度 クラブテーマ

『ロータリーの「輪（わ）・和（わ）・環（わ）」』
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※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコ本日 \17,000 ニコニコ累計 \68,000 ポリオ累計 \508

出席報告 7月4日 7月11日 7月18日

出席 21 16 14

メークアップ 0 2 1

出席対象者 24 24 24

出席率 87.50% 75.00% 58.33%

☆木村真一郎会員
柴菖さんおかえりなさい。
そしてヤナさんは出発まであと13日です。
お二人共ご報告ありがとうございます。
☆大月正雄会員
◎柴菖さんおかえりなさい
◎例会の終わりは時間内で
☆大島勝会員
梅雨が長くて大変です
体に気を付けましょう
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆小柳孝一会員
本日もよろしくお願いいたします。

☆坪田祐貴会員
柴菖さんお帰りなさい
今日は楽しみにしています
☆平良嘉浩会員
ヤナさん菖さんお疲れ様でした。
報告楽しみです。
☆石塚恭央会員
皆様こんばんは！
今日は、家族でおじゃましています。
宜しくお願い致します。
菖さんお帰りなさい
☆本間守会員
柴菖さんおかえりなさい
一年間の話、楽しみに来ました

☆山中正智会員
文月の季節、日照不足の日々
本日も宜しくお願い致します。
☆柴厚人会員
今週、来週と多勢で参加致します。
宜しくお願いします。
☆髙橋洋一会長
菖さんおかえりなさい。
今日の帰国報告が楽しみです。
本日もよろしくお願いします。
☆小越朋樹幹事
菖さんおかえりなさい。
スイスはいかがでしたか？
お話楽しみです。

1.７月２５日の例会は親睦例会およびホストファミリー慰労会となり、場所が浅草橋野田屋となります。
１９時出航となりますので、時間厳守にてお願い致します。
なお、JR浅草橋駅下車で徒歩２～３分です。
浅草橋野田屋までの地図を用意しましたのでご覧下さい。
出欠のご連絡がまだな方は早急にご連絡頂きますようご協力をお願いします。

2.先日、草加松原ロータリークラブより、次年度の青少年交換留学生受け入れについて相談がありました。
この件につきましては早急に理事会に上程致しますのでご意見のある会員さん
いらっしゃいましたら取り急ぎ幹事までご連絡下さい。

3.ヤナさんが８月１日に帰国されます。
詳細は未定ですが、８時に成田空港にてお見送りをする予定です。
盛大にお見送り行いたく、皆様のご協力をお願い致します。

青少年交換留学生 帰国報告

ニコニコBOX


